

**Titel: Klimakleber in Stralsund****Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund, CDU/FDP-Fraktion**

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 13.07.2023
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund, CDU/FDP-Fraktion	

Beratungsfolge	Termin	
----------------	--------	--

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Die Bürgerschaft distanziert sich vollumfänglich von den Aktionen der Klimakleber in unserer Stadt. Diese Aktionen beinhalten Rechtsverstöße, wie z. B. unerlaubter Eingriff in den Straßenverkehr, Verstoß gegen das Versammlungsgesetz und stellen nicht nur unverhältnismäßige Eingriffe gegenüber den Bürgerinnen und Bürgern dar, sondern sie haben ein erhebliches Gefährdungspotential.

Begründung:

Das jetzt auch unsere schöne Stadt von den Klimaklebern okkupiert wird ist nicht hinzunehmen. Grade als Bürgerschaft haben wir in den letzten Jahren viel getan um die Klimaziele zu erreichen. So z. B. die Biogasanlage, sehr große Photovoltaikanlagen, Wasserstoffprojekte und vieles mehr. Wir dürfen uns nicht von fehlgeleiteten Klimaklebern in Geiselnhaft nehmen lassen. Deren Aktionen gefährden unsere Bürgerinnen und Bürger, sowie die Gewerbetreibenden unserer Stadt. Aus diesem Grunde bedarf es einer klaren Aussage der Bürgerschaft.

Michael Philippen  
FraktionsvorsitzenderDr. Ronald Zabel  
Fraktionsvorsitzender